
Der Vorsitzende schlägt nach Anregung des Ratsherrn Delfs zu TOP 13.2 der Niederschrift zum 
öffentlichen Teil der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 13.09.2007 folgende 
Änderung nach Absatz 2 vor: 
 
„Auf Nachfrage des Ratsherrn Delfs nach den Gesamtkosten für die evtl. Einführung des Chip-
Karten-Systems teilte Herr Hillebrand mit, dass mit max. 50.000 Euro für alle Hallen zu rechnen 
sei.“ 
 
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
Die so geänderten Niederschriften über die öffentliche und die nicht öffentliche Sitzung des 
Ausschusses vom 13.09.07 werden einstimmig angenommen. 


